

Agencias de ONU condenan bombardeos en zona central de Gaza



Gaza

Naciones Unidas, 26 dic (RHC) Agencias humanitarias de la ONU condenaron este martes los bombardeos intensos en curso en el centro de Gaza, con más de 50 ataques por parte de las Fuerzas de Defensa de Israel.

La Oficina del alto comisionado de derechos humanos expresó en un comunicado su profunda preocupación por las consecuencias de las conflagraciones, en participación por las pérdidas de más de

un centenar de vidas humanas.

Esto es particularmente preocupante luego de que las fuerzas israelíes ordenaran a los residentes del sur de Wadi Gaza que se trasladaran a Gaza Central y Tal al-Sultan en Rafah, alertó la Oficina.

Sin embargo, tres campos de refugiados, Al Bureij, Al-Nuseirat y Al-Maghazi, fueron atacados, aseguró el portavoz del alto comisionado, Seif Magango.

Dos ataques alcanzaron siete edificios residenciales en el campo de Al-Maghazi, matando a unos 86 palestinos e hiriendo a muchos más, dijo.

De acuerdo con el funcionario las cifras de muertos y heridos podrían crecer ante el número desconocido de personas atrapadas bajo los escombros.

Más de 100 pacientes fueron trasladados al Hospital Al-Aqsa el lunes en un espacio de 30 minutos, luego de las explosiones reportadas, incluso cerca del campo de refugiados de Al-Maghazi, informó el lunes la Organización Mundial de la Salud (OMS).

El coordinador de los Equipos Médicos de Emergencia de la entidad, Sean Casey, describió la situación en esa instalación como un “baño de sangre”.

En un mensaje publicado en la red social X, el director general de la OMS, Tedros Ghebreyesus, condenó la carnicería causada por los ataques aéreos israelíes.

«La OMS está extremadamente preocupada por la tensión insoportable que la escalada de hostilidades está ejerciendo sobre los pocos hospitales de Gaza que permanecen abiertos, con la mayor parte del sistema de salud diezmado y arrodillado», remarcó.

Las autoridades palestinas estiman la cifra de víctimas en toda la Franja de Gaza en más de 20 mil muertos y 52 mil heridos desde el 7 de octubre, la mayoría de ellos mujeres y niños.

Un comunicado del Ministerio de Asuntos Exteriores y Emigrantes palestino calificó este martes de genocidio y masacre los ataques reportados en especial en el norte.

El objetivo de las operaciones allí es acabar con la presencia de palestinos en la zona septentrional y reforzar el control sobre ella, señaló el texto.

El documento criticó las violaciones y los crímenes cometidos por los militares y los colonos judíos en Cisjordania, incluida el área ocupada de Jerusalén oriental.

Israel ignora sistemáticamente las resoluciones del Consejo de Seguridad de la ONU, así como los llamamientos y demandas internacionales para proteger a los civiles y detener la agresión, afirmó el comunicado. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/343051-agencias-de-onu-condenan-bombardeos-en-zona-central-de-gaza>



Radio Habana Cuba